

議会ポスト 意見等への回答

作成日：令和5年9月29日

作成者：上越市議会議長

寄せられた意見等

議員報酬について

国会議員などに比べて市会議員は他の仕事をしながら市会議員をしているのだと思います。それについて市会議員の給料は高すぎると思います。45万円ぐらいですか。とんでもないことです。それから市議会のホームページ、特にYouTubeでの委員会の配信についてほとんどアクセスがありません。私もYouTubeで意見しましたが何の反応也没有せん。

※意見は要約してあります

回 答

この度、議員報酬及び市議会のホームページ、特にYouTubeでの委員会の配信についてご意見をお寄せいただき、ありがとうございます。

まず、議員報酬ですが、一般公募を含む市民の代表者から構成される「上越市特別職等報酬審議会」において毎年審議され、その答申を受けて決定されておりますことをご理解ください。

また、当市議会では、率先した情報公開と説明責任を果たすことを上越市議会基本条例に定めております。この原則を踏まえ、委員会の会議についても、審査の様子を気軽にご視聴いただけるよう、平成25年からYouTube配信を行っているものです。

このような背景から実施しているYouTube配信は、会議録や会議資料の公開とあわせて、情報公開の一環として市民の皆様が議会・委員会を傍聴する際の多様なニーズに答えるためのものであり、アクセス数の多寡よりは安定した配信を継続し、常に会議の様子が確認できるようにしておくことが重要であると認識しております。今後も様々な手法を用いて、議会の様子をお知らせし、市民に身近な議会となり、より一層関心をお持ちいただけるよう取り組んでまいります。